

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El vicepresidente Ayerdi reitera su apuesta por crear un cauce de relación estable con todas las comarcas

Esta mañana se ha reunido con empresarios de la Barranta, comarca en la que el Gobierno foral invertirá 250.000 euros para financiar medidas del Plan Estratégico Sakana 2020

Viernes, 08 de enero de 2016

El vicepresidente de Desarrollo Económico, Manu Ayerdi, ha reiterado esta mañana en Alsasua su apuesta por crear y mantener un cauce de relación estable con todas las comarcas de Navarra para coordinar las políticas económicas y adaptar a la realidad de cada territorio los planes estratégicos contemplados para esta legislatura.



Vista general del encuentro mantenido con representantes económicos y sociales de la Barranta.

Así se lo ha manifestado al medio centenar de empresarios, agentes de desarrollo y representantes municipales con los que ha mantenido un encuentro de trabajo, acompañado por la directora general de Política Económica, Empresaria y Trabajo, Izaskun Goñi; y por la directora gerente de la empresa pública Sodena, Pilar Irigoien.

El Gobierno de Navarra ha comprometido 250.000 euros para financiar la puesta en marcha de medidas contempladas en el Plan estratégico Sakana 2020, “una de las zonas más castigadas por la crisis”, según ha reconocido el vicepresidente Ayerdi. De hecho, entre 2009 y 2015, esta comarca ha perdido más de 400 empresas, pasando de 2.059 a 1.657.

Traducido a términos de empleo, en este periodo se han destruido 2.075 puestos de trabajo, sobre todo en el sector industrial. Con una tasa de paro del 16,1% en el conjunto de Navarra durante 2014, el desempleo en esta comarca fue del 23,8% en la parte occidental y del 18% en la parte central y oriental. No obstante, según el vicepresidente Ayerdi, durante 2015 se ha registrado una reducción “importante” del desempleo en la Barranta, de hecho, en el último mes esta comarca ha sido “una de las pocas donde el paro descendió”, ha manifestado.

El encuentro que ha mantenido esta mañana el vicepresidente Ayerdi en Alsasua, precedido por una reunión con el consejo rector de la

Asociación de Empresarios de la Sakana, se enmarca en la ronda de reuniones que está realizando con los empresarios de las diferentes comarcas de Navarra. Por el momento ya ha mantenido encuentros en la Ribera, Tierra Estella, los Pirineos y la Barranca.

Oportunidades de la comarca

Durante su intervención, el vicepresidente Ayerdi ha enumerado las oportunidades y fortalezas que, a nivel económico, presenta la Barranca. Entre ellas ha destacado que cuenta con un tejido industrial, “que aunque es necesario adaptarlo a los nuevos tiempos, su sola existencia es, sin duda, muy positiva de cara al desarrollo futuro de la comarca”, ha expuesto.

El vicepresidente de Desarrollo Económico también ha señalado el potencial del sector turístico, del comercio y de las energías renovables, “que puede ser fuente de muchos empleos”.

Finalmente, ha resaltado las buenas comunicaciones existentes, la tradición emprendedora con la que cuenta la Barranca y el alto nivel de asociacionismo existente en esta comarca, “más elevado que en otras partes de Navarra”.

Visión del departamento

Manu Ayerdi también ha explicado a los agentes de la zona la “estrategia de especialización inteligente” que diseña la Vicepresidencia de Desarrollo Económico para Navarra para crear empleo de calidad, y que pivota sobre acciones sobre la estructura empresarial (tamaño, clusters y oportunidades de desarrollo); fomento de la inversión y acceso a la financiación; I+D+i; e Internacionalización, y FP.

En este contexto, el vicepresidente Ayerdi ha abogado por la consolidación progresiva de una cultura empresarial y sindical basada en la confianza mutua, que incluye la referencia a la necesaria cooperación empresarial.



El vicepresidente Manu Ayerdi se dirige a los asistentes.